



Pyrmonts Senioren-Union hat Gewicht

BAD PYRMONT. „Endlich wieder!“ zeigte sich Werner Lange, Vorsitzender der Bad Pyrmontener Senioren-Union, jüngst in der Parkresidenz erleichtert. Denn vor zweieinhalb Jahren hatte er seinen letzten Jahresbericht vortragen können, und auch die eigentlich 2020 anstehenden Vorstandswahlen konnten nun nachgeholt werden. Sein Bericht war allerdings coronabedingt recht kurz. Man habe der Polizei wegen ihrer Präventionskampagne für Senioren eine Spende zukommen lassen, und auch die Stadtförsterin konnte von einer Spende für rund 100 Baum-Setzlinge profi-

tieren. Die angeschobenen Kontakte, um einen HNO-Arzt nach Bad Pyrmont zu bekommen, hätten sich, so Werner Lange, als wirksam erwiesen und man sei „auf einem guten Weg.“ Die Vorstandswahlen ergaben ein bekanntes Bild. Werner Lange bleibt 1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender ist Michael Langer. Schatzmeisterin bleibt Waltraud Schrodtr, als Beisitzer wurden gewählt Ilse Beyer, Manfred Boeglen, Helga Friedrich, Bruno Fritz, Udo Kühne und Christiane Michel. Geehrt wurden für 10 Jahre Mitgliedschaft Anneliese Blume, Ingrid Fenner, Ursula Klingebiel, Michael Lan-

ger, Dr. Gerlinde Büttner, Jürgen Drescher, Margret Griese, Elke Junge-Stenzel, Margret Kampe und Michael Rausch. Für 15 Jahre wurde Ruth Beck geehrt, für 20 Jahre Gisa Greinert, Werner Jaros, Margret Thieme und Inge Malms. 25 Jahre dabei sind Erika Singer und Dr. Erna Fuhrmann, sogar 30 Jahre Friedel Wünnenberg. Eine ganz besondere Ehrung konnte der Landesvorsitzende der Senioren-Union, Rainer Hajek, vornehmen. Für seine langjährigen Verdienste zeichnete er Werner Lange mit der Ehrennadel der Senioren-Union aus.

TEXT/FOTO: RR